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A proposta de emen-
da à Constituição que 
muda a data das elei-
ções municipais, apro-
vada no Senado na noite 
de terça-feira (23), adiou 
o pleito em 42 dias, mas 
os prazos estabelecidos 
no calendário eleitoral 
permanecem os mesmos. 
O que muda são as da-
tas, informou à Agência 
Senado o senador We-
verton (PDT-MA), relator 
da PEC 18/2020.

 — É importante ficar 
claro que as datas muda-
ram, mas todos os prazos 
foram mantidos. A propa-
ganda eleitoral de rua e 
de internet, por exemplo, 
está autorizada a partir 
de 26 de setembro, en-
quanto a propaganda de 
rádio e TV começa 35 dias 
antes da antevéspera do 
pleito, exatamente como 
antes. As datas mudaram 
na mesma proporção 
da mudança da eleição, 
para manter a harmonia. 
O objetivo dessa PEC foi 
adiar as eleições, por de-
manda do TSE [Tribunal 
Superior Eleitoral] e da 
comunidade médica, em 
função da pandemia. Não 
fizemos reforma política 
ou eleitoral — disse.

Dessa forma, a cam-
panha em rádio e TV, que 
dura 35 dias, começa em 

9 de outubro e segue até 
12 de novembro. Hoje 
seria de 28 de agosto a 
1º de outubro.

Também o início da 
propaganda eleitoral 
geral, com campanha de 
rua e divulgação pela 
internet, foi alterado na 
mesma proporção — pas-
sa para 27 de setembro. 
O calendário atual esta-
belece 16 de agosto.

Câmara
Segundo as novas da-

tas estabelecidas pela 
PEC, que ainda precisa 
ser referendada pela 
Câmara dos Deputados 
antes de ser promulga-
da, as emissoras podem 
transmitir programas 
apresentados ou comen-
tados por pré-candidatos 
até 11 de agosto. A partir 
dessa data, a transmis-

são fica proibida (hoje, 
esse prazo é 30 de ju-
nho).

A PEC define também 
o período entre 31 de 
agosto e 16 de setem-
bro para a realização das 
convenções para a esco-
lha dos candidatos pelos 
partidos e a deliberação 
sobre coligações (atual-
mente, é de 20 de julho 
a 5 de agosto).

Até 26 de setembro, 
partidos e coligações 
devem solicitar à Justi-
ça Eleitoral o registro de 
seus candidatos (15 de 
agosto pelas regras de 
hoje).

Após 26 de setembro, 
inicia-se a propaganda 
eleitoral, inclusive na in-
ternet. A Justiça Eleitoral 
convocará os partidos 
e a representação das 

emissoras de rádio e de 
televisão para a elabora-
ção do plano de mídia (a 
lei eleitoral estabelece 
essa data em “após 15 de 
agosto”, e o calendário 
do TSE determina o iní-
cio no dia 16 de agosto).

Partidos políticos, 
coligações e candidatos 
devem, obrigatoriamen-
te, divulgar o relatório 
discriminando as trans-
ferências do Fundo Par-
tidário e do Fundo Espe-
cial de Financiamento de 
Campanha, os recursos 
em dinheiro e os estimá-
veis em dinheiro recebi-
dos, bem como os gastos 
realizados em 27 de ou-
tubro (atualmente, 15 de 
setembro).

Vai até 15 de dezem-
bro o prazo para o en-
caminhamento à Justiça 
Eleitoral do conjunto das 
prestações de contas de 
campanha dos candida-
tos e dos partidos polí-
ticos e comitês, relativos 
ao primeiro e, onde hou-
ver, ao segundo turno 
das eleições (hoje, 14 de 
novembro)

A diplomação dos 
candidatos eleitos ocor-
rerá em todo o país até 
o dia 18 de dezembro 
(mesma data atual).

Fonte: Agência Sena-
do

No mês de junho, o Centro 
do Empreendedor de Colom-
bo vinculada à Secretaria Mu-
nicipal de Indústria, Comér-
cio, Turismo e Trabalho que 
atende exclusivamente os 
MEI, Microempreendedores 
Individuais do Município, re-
cebeu o Prêmio de Referência 
no atendimento na categoria 
Prata do SEBRAE – Serviço de 
Apoio às Micro e Pequenas 
Empresas do Paraná – refe-
rente ao ano de 2019. Ao to-
tal, foram 18.962 atendimen-
tos realizados.

A premiação é resultado 
das ações organizadas com 
atendimentos, palestras, ofici-

nas, consultorias e rodadas de 
negócios. Além de 1580 as-
sistências contabilizadas por 
mês. “Essa premiação, é re-
sultado dos serviços que vêm 
sendo realizados nos últimos 
anos pelo Centro do Empre-
endedor de Colombo, sempre 
com qualidade e efetividade 
em políticas que funcionam 
para os nossos microempre-
endedores individuais. Preci-
samos prestar toda o suporte 
necessário”, afirma o Secretá-
rio da Pasta Antonio Ricardo 
Milgioransa.

Ao longo do ano, assistên-
cias como a formalização e 
aberturas de novas empresas 

(943), DASN (Declaração Anual 
do Simples Nacional) (1743), 
Consultas Prévias (1393), en-

tre outros atendimentos fo-
ram executados. “Realizamos 
também 44 palestras “Come-
çar Bem” com 980 participan-
tes, oito Oficinas SEI com 168 
participantes, dois Rodadas de 
Negócios com 72 participan-
tes e oito consultorias com 48 
participantes”, ressaltou Mil-
gioransa.

A Prefeitura de Colombo 
por meio do Centro do Empre-
endedor em parceria com o 
Serviço Brasileiro de Apoio às 
Micro e Pequenas Empresas 
do Paraná (SEBRAE-PR) dis-
ponibiliza cursos e consulto-
rias gratuitos, além de linhas 
de crédito para os microem-

preendedores colombenses.
“O Centro tem como sua 

principal função disponibilizar 
todo o apoio aos Microempre-
endedor Individual, desde sua 
Formalização, empréstimos, 
Consultorias, Treinamentos, 
Emissão de Nota Fiscais entre 
outros serviços oferecido”, ex-
plica o secretário.
Serviço:
Centro do Empreendedor de 
Colombo
Endereço: Avenida João Batis-
ta Lovato, 152 Centro
E-mail: centrodoempreende-
dorcolombo@gmail.com
Fone: 41 – 3656-6181

O Prêmio de Referência no atendimento na categoria Prata do 
SEBRAE é resultado das ações desenvolvidas no ano passado

Antonio Ricardo Milgioransa. 

Foto: Ivan de Colombo

PEC adia eleição municipais para 
novembro, mas mantém prazos eleitorais

Veja como fica o calendário, de 
 acordo com a PEC 18/2020

A PARTIR DE 11 DE AGOSTO
Vedação de propaganda partidária.
31 DE AGOSTO A 16 DE SETEMBRO
Escolha dos candidatos pelos partidos e delibera-
ção sobre coligações.
ATÉ 26 DE SETEMBRO
Prazo para os partidos e coligações solicitarem à 
Justiça Eleitoral o registro de seus candidatos.
A PARTIR DE 26 DE SETEMBRO
Convocação, pela Justiça Eleitoral, dos partidos 
e dos representantes das emissoras de televisão 
para elaborar plano de mídia.
27 DE SETEMBRO
Início da propaganda eleitoral, inclusive na inter-
net.
9 DE OUTUBRO
Início da propaganda eleitoral gratuita no rádio e 
na televisão relativa ao primeiro turno.
27 DE OUTUBRO
Divulgação, pelos partidos políticos, coligações e 
candidatos, de relatório discriminando as transfe-
rências do Fundo Partidário, os recursos recebidos 
e os gastos realizados.
15 DE NOVEMBRO
Eleições: 1º turno
29 DE NOVEMBRO
Eleições: 2º turno
ATÉ 15 DE DEZEMBRO
Encaminhamento à Justiça Eleitoral das prestações 
de contas dos candidatos e dos partidos políticos.
ATÉ 18 DE DEZEMBRO
Diplomação dos candidatos eleitos.
NOVAS DATAS
No caso de as condições sanitárias não permitirem 
a realização das eleições municipais nas datas pre-
vistas, serão estabelecidas novas datas pelo TSE.
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Vereador Vagner da Viação vistoria obras nos bairros Arruda, 
Roça Grande, Santa Tereza, Jardim Ana Rosa e Santa Cruz

No intuito de proporcionar mais 
qualidade de vida à população, recen-
temente o vereador e presidente da 
Câmara de Colombo, Vagner da Via-
ção(PP), juntamente com a prefeita Beti 
Pavin e do vice-prefeito Sérgio Pinhei-
ro, anunciaram um dos maiores pacotes 
de obras da região representada pelo 
vereador que estão promovendo o cres-
cimento e o desenvolvimento dos bair-
ros do município de Colombo.

Na tarde desta terça-feita(07/07), 
Vagner da Viação(PP), acompanhado 
pelos secretários Márcio Ferro e Paulo 
Cesar Cardoso, além do seu assessor 
Gesione e das  lideranças comunitárias, 
Edson Lima do Bairro Arruda e Leandri-
nho Cobrador do Bairro Jardim Osasco, 
vistoriou as obras de infraestrutura e 
de saneamento básico que estão sen-
do executadas nas regiões dos bairros 
Arruda, Roça Grande, Santa Tereza e Jar-
dim Ana Rosa e Santa Cruz.

No bairro Santa Tereza, a equipe rea-
lizou a vistoria da reforma e ampliação 

desta Unidade de Saúde. ” Essa amplia-
ção irá trazer melhorias significativas 
com um melhor atendimento à saúde, 
dignificando o acesso aos serviços e 
proporcionando saúde de qualidade pra 
quem precisa”, frisou Vagner da Aviação.

No bairro Roça Grande o vereador 
vistoriou as obras de pavimentação da 

Rua Guiherme Weigert que está com  
95% das obras concluídas, essa é uma 
importante ligação entre a cidade de 
Colombo com Curitiba.  O pacote de 
obras de pavimentação através do Pro-
grama Pavimentação nos Bairros, se-
gundo Márcio Ferro, irá beneficiar ao 
todo mais de 28 ruas localizadas nas 

regiões dos bairros atendidas pelo ve-
reador Vagner da Viação, sendo que 
70% das obras já estão finalizadas. ” A 
Prefeitura de Colombo atua para aten-
der as necessidades da população, em 
diversas áreas, oferecendo melhores 
condições de vida”. disse o secretário de 
Planejamento Márcio Strapasson Ferro.

Na região do Ana Rosa está sendo 
instalando com recursos próprios uma 
Mini Arena. Para o secretário Paulo 
César Cardoso(Paulinho), o esporte de 
Colombo cresceu muitos nos últimos 
anos com a instalação de reformas de 
vários equipamentos. Ele destacou que 
as obras no setor são frutos de uma ad-
ministração que está sabendo aplicar 
bem os recursos públicos.”Estamos nos 
últimos anos  incentivando a prática do 
esportes em várias modalidades na ci-
dade. A implantação dessa arena é re-
sultado de um esforço coletivo, pois sa-
bemos que esporte exerce uma função 
social” destaca o secretario de Esporte, 
Cultura, Lazer e Juventude.

Paulo Cesar Cardos; Vagner da Viação e Márcio Strapasson . Foto. Ale Mello Schneider

Rua Guiherme WeigertEdson Lima; Paulo Cesar Cardoso; Vagner da Viação e Márcio Strapasson - Foto. Ale Mello Schneider

O vereador é reconhecido 
pelo seu trabalho em defesa da 
educação, Criança, adolescen-
tes e os portadores de necessi-
dades especiais. O vereador Gil 
Gera ao longo do seu mandato 
vem realizando o que chama-
mos de política diferente, por 
este motivo se destaca entre os 
mais atuantes dentro da câma-
ra municipal e possui mais de 
330 Proposições protocoladas 
as quais vem para atender as 
necessidades de vários bairros 
do município de Colombo.

Portanto, uma de suas de-
mandas as quais já vem atu-
ando fortemente é em prol de 
projetos e leis que asseguram 
o direito de lazer, inclusão e 
acessibilidade para pessoas 
com deficiência, os portado-
res de necessidades especiais 
, além de debater políticas 
públicas para as pessoas com 
doenças raras que residem 
nesse município é um grande 
apoiador da inclusão, desen-
volveu projetos para redu-
ção da desigualdade social e 
ações efetivas na prevenção 

às drogas. Recentemente teve 
aprovada a lei contra a pedo-
filia que garante a segurança, 
dignidade humana e o direito 
de ser criança. Além de ser um 
apoiador da causa de fomenta-
ção do empreendedorismo so-
cial local para as pessoas das 
comunidades mais carentes. 
Na Vila Liberdade e Ana Maria, 
a prefeita Beti Pavin e o vice 
Sérgio Pinheiro, atenderam o 
seu pedido de pavimentação 
de várias ruas e as obras estão 
em andamento.

Prefeitura de Colombo realiza entrega do kit de 
alimentação escolar para alunos da rede municipal

Os alimentos serão entregues aos responsáveis no CMEI e Escola que a 
criança está matriculada

Gil Gera está entre os vereadores 
mais atuantes na câmara de Colombo

Famílias dos alunos matricu-
lados em Escolas e CMEIs (Centro 
Municipal de Educação Infantil) 
da rede municipal de ensino de 
Colombo, receberam nesta quin-
ta-feira, 16, os kits de alimentação 
escolar.

A Prefeitura Municipal por 
meio da Secretaria de Educação 
ressalta que os kits são compos-
tos por alimentos não perecíveis, 
incluindo frutas e legumes, para 
todos os alunos matriculados na 
Rede Municipal de Ensino.

 A entrega ocorreu diretamente 
no CMEI e Escola em que a crian-
ça está matriculada – seguindo as 
normas de segurança e prevenção 
estabelecidas pelos órgãos de 
saúde diante a pandemia do novo 
Coronavírus – Covid-19.

 Primeira etapa da entrega de 
alimentos - As famílias de alunos 
matriculados na Rede Municipal de 
Ensino e cadastradas no Cadastro 
Único do Governo Federal (CadÚ-
nico) – em situação de vulnerabili-
dade – vem recebendo alimentos e 
sacolas verdes (contendo verduras 
e legumes), além de sopas, pães ca-
seiros, polentas com carne ao mo-
lho, de acordo com o dia – desde o 
mês de abril, no início da pandemia 
do novo Coronavírus – Covid-19.

“As famílias que precisam des-
se apoio emergencial, procurem 
os CRAS (Centro de Referência em 
Assistência Social) mais próximo de 
suas casas. Após esse contato, serão 
realizadas visitas das equipes do 
social para orientações e auxiliá-las 
de acordo com as suas reais necessi-
dades”, explica a Prefeita Beti Pavin.

As ações promovidas pela Pre-
feitura Municipal por meio das 
Secretarias de Assistência Social, 
Educação e Agricultura e Abas-
tecimento – beneficiam, princi-
palmente, os pequenos acompa-

nhados pelos CRAS (Centro de 
Referência a Assistência Social) e 
identificados pela rede de prote-
ção do município.

“Os alimentos são produzidos 
com ingredientes que seriam des-
tinados para as merendas escola-
res. As famílias beneficiadas são 
aquelas que já estão cadastradas 
nos programas sociais da Prefei-
tura, e de preferência que tenham 
crianças que estudam nas redes 
municipais de ensino”, afirma a 
Prefeita.

Fonte:  Divulgação/ PMC
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Fortes rajadas de vento e granizo causaram 
prejuízos na área rural em Colombo

As fortes rajadas de vento, que ultrapassaram os 98 
km/h, por volta das 17h, desta terça-feira,30, de acordo com 
o Simepar – causaram estragos na região rural de Colombo. 
A chuva de granizo também provocou prejuízos nas estra-
das e nas propriedades dos agricultores, em diversos bair-
ros.

“Nosso município é um dos maiores produtores do 
Estado em cultivo protegido. Essa técnica permite que o 
agricultor consiga produzir mais em menos área, porém o 
investimento para tanto é muito alto. E, diante desses ven-
davais, os prejuízos são incalculáveis para esses produtores 
que investem em tecnologia”, disse o Secretário de Agricul-
tura e Abastecimento, Márcio Toniolo.

As estufas para o cultivo protegido foram totalmente 
danificadas. Já a produção de hortaliças foi arrasada pelo 
granizo e a vegetação destruída. Os produtores ainda con-
tabilizam os estragos causados pela ventania e o granizo.

De acordo com Toniolo os agricultores prejudicados po-
dem procurar as Secretarias de Agricultura e Meio Ambien-
te que farão os procedimentos de emergência cabíveis para 
cada situação.

“O vento veio muito rápido. Com a ventania arrancou a 
proteção das estufas e os agricultores não tiveram tempo 
para protegê-las. Além disso, uma boa parte da produção 

foi prejudicada”, conta Toniolo.
Algumas estradas foram parcialmente afetadas pelos 

galhos de árvores caídos com os ventos fortes que atingi-
ram a região.

“A Prefeitura já está fazendo o trabalho de podas e deso-
bstrução das vias, possibilitando o trafego total das estra-
das”, disse Toniolo.. Fonte PMC

Márcio Toniolo

As estufas para o cultivo protegido foram totalmente danificadas. Já a produção de hortaliças foi arrasada pelo granizo e 
a vegetação destruída. Os produtores ainda contabilizam os estragos causados pela ventania e o granizo

Foto: BIC

Fotos: Divulgação/PMC

O radialista e ex-vere-
ador de Curitiba, José Apa-
recido Alves, conhecido po-
pularmente como JP, atual-
mente homem de confiança 
do governador Ratinho Jr., 
na secretaria de comuni-
cação do Estado, prepara o 
terreno para fazer seu su-
cessor na eleição municipal 
de 2020 na Câmara Muni-
cipal de Curitiba. Jota Jr. é 
nome preferido  para suce-
dê-lo e  diz que  está bem 
animado com a possibilida-
de de fazer o seu sucessor.

” Em Curitiba irei lide-
rar juntamente com vá-
rios amigos a campanha 
do meu querido Jota Jr. , 

homem de bom carácter 
e de boa formação. Ele 
conhece bem a função de 

um vereador e o que tem 
a fazer pela comunidade. 
Experiente, trabalhador, 

um ser humano responsá-
vel a serviço da população 
de Curitiba. Trabalhou co-
migo em meu gabinete de 
1.991 a 2004. Com o de-
putado federal Ratinho Ju-
nior foram mais de 3 anos 
na SEDU – Secretaria Es-
tadual de Desenvolvimen-
to Urbano e ainda com 
passagem na assessoria 
do então deputado fede-
ral Fernando Francischini. 
Jota Jr. Trabalhou em Rádio 
e TV, está acostumado a 
ouvir o povo. Por enquan-
to ele é um pré-candidato 
a vereador, logo será mais 
representante da socieda-
de Curitibana” destaca JP.

JP declara apoio ao pré-candidato  
Jota Jr. para vereador em Curitiba

JP e Jota JR.

Vereador Élcio do Aviário, 
tem pedido atendido 

de revitalização de ruas 
no bairro Atuba e 

Jardim Central

O vereador Élcio Augustinho Surdi, 
conhecido como Élcio do Aviário, atra-
vés do seu gabinete na Câmara de Ve-
readores, protocolou a indicação 10253 
e 10263, solicitando a revitalização das 
ruas que fazem parte do trajeto da li-
nha de ônibus Maracanã-Bairro Alto e 
capela do Atuba-Maracanã, no bairro 
Atuba e Jardim Central; Rua Manoel de 
Souza Ramos: Rocha Pombo e Vinícios 
de Moraes. Segundo o vereador essas 
ruas também recebem diariamente um 
grande fluxo de veículos.  Na tarde des-
ta quarta-feira(15/07) o vereador este-
ve acompanhando os trabalhos ” Quero 
agradecer o apoio dos moradores pela 
confiança em meu trabalho de vereador. 
Agradeço também a prefeita Beti Pavin 
e o vice Sérgio Pinheiro, por atenderem 
o nosso pedido de revitalização asfálti-
ca das ruas mencionadas que estavam 
necessitando de uma urgente melhoria, 
pois fazem parte  do itinerário das li-
nhas de ônibus  de transporte público, 
Capela do Atuba, e Bairro-Alto Mara-
canã. aumentando assim a importância 
da obra. Quem ganha é a população” 
disse o vereador.
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Municípios da RMC fazem pacto para conter a pandemia
Os municípios da Região Metropo-

litana de Curitiba formalizaram nesta 
segunda-feira (06), durante reunião do 
Fórum Metropolitano de Combate à Co-
vid-19, um pacto para alinhamento de 
condutas de prevenção e controle do 
coronavírus.

 Sugerido pelo prefeito de Campo 
Largo, Marcelo Puppi, o Pacto Metro-
politano foi encampado pelos demais 
prefeitos como estratégia para garan-
tir unidade nas decisões relacionadas 
ao controle da pandemia e reafirma o 
compromisso de todos os municípios no 
cumprimento do decreto estadual que 
estabeleceu quarentena mínima de 14 

dias para conter a propagação do vírus.
“Esse não é um problema isolado, 

por isso é importante o alinhamento 
para podermos gradativamente, e com 
segurança, voltar à normalidade”, disse o 
chefe da Casa Civil do Paraná, Guto Sil-
va, na videoconferência promovida pela 
Assomec – Associação dos Municípios da 
Região Metropolitana de Curitiba.

Segundo ele, o Governo já começa 
a perceber os resultados dos primeiros 
seis dias de quarentena que determina 
medidas mais restritivas. “Nosso objeti-
vo é alcançar 55% de isolamento social, 
ainda não chegamos lá, mas a boa no-
tícia é que a Região Metropolitana de 

Curitiba já está acima das outras regi-
ões abrangidas pelo decreto”, disse.

LITORAL – Guto Silva também anun-
ciou a inclusão dos municípios do Li-
toral na quarentana. Decreto nº 5041, 
assinado nesta segunda, acrescentou 
a 1ª Regional de Saúde de Paranaguá 
entre aquelas abrangidas pelo decreto 
publicado em 30 de junho. As medidas 
para os municípios do Litoral passam a 
valer a partir de quarta-feira (08).

UNIÃO – A videoconferência também 
avaliou resultados e discutiu estratégias 
para a retomada da atividade econômi-
ca. Para o prefeito de Curitiba, Rafael 
Greca, a primeira semana da quarente-

na teve boa adesão na Capital. “Tivemos 
apenas 47 ocorrências de fechamento 
de estabelecimentos apenas no fim de 
semana, ou seja, a grande maioria está 
cumprindo as medidas”, afirmou.

O prefeito de Campo Largo, Marcelo 
Puppi, destacou o Pacto Metropolitano 
contra a Covid-19 como um dos maio-
res legados do pós-pandemia, por ter 
unido todos os municípios da região. 
“Não estamos tomando decisões polí-
ticas, estamos unidos pela vida e logo 
poderemos trabalhar num pacto pela 
retomada da economia, do emprego, do 
comércio”, disse.  Fonte:  Governo do Es-
tado Agência de Notícias do Paraná.

Data de retorno às aulas presenciais não está definida
A Secretaria de Estado da Educação 

e do Esporte esclarece que ainda não 
há data definida para o retorno das au-
las presenciais no Paraná. A informação 
de que a volta estaria marcada para 
17 de agosto é falsa. A secretaria aler-
ta que qualquer definição de retorno 
será informada pelos canais oficiais da 
Educação: o site http://www.educacao.
pr.gov.br e as redes sociais oficiais da 
Seed (Facebook e Instagram).2 

COMITÊ DE RETORNO – Nas últimas 
semanas foi oficializado um comitê de 
retorno das aulas presenciais no pós-
-pandemia. Além da Secretaria da Edu-
cação e da Casa Civil, estão envolvidas as 
secretarias da Saúde e do Planejamento 
e Projetos Estruturantes, representantes 
de escolas particulares e professores.

O comitê tem o objetivo de estabe-
lecer um plano robusto e unificado de 
retorno das aulas presenciais em todo 
o Paraná. Só com este plano definido e 
a partir do monitoramento da pandemia 
feito pela Secretaria da Saúde é que a 
data de retorno presencial será definida.

O diretor-geral da Secretaria da Edu-
cação, Gláucio Dias, explica que a inten-
ção do comitê, além de trazer segurança 
aos paranaenses, é justamente evitar 
especulações e trazer informações pre-
cisas sobre a volta das aulas presenciais.

“Antes de definirmos data, vamos 
definir como faremos a volta. Isso passa 
por questões como a gestão de pessoal, 
com a preocupação de não expor nin-
guém, em especial do grupo de risco”, 
destacou o diretor.

“Queremos trazer segurança para as 
famílias paranaenses, e isso se faz com 
planejamento sério e informação. Este 
é o momento crítico da doença. Esta-
mos acompanhando de perto o traba-
lho feito pela Secretaria da Saúde e só 
voltaremos quando pudermos garantir 
a segurança de todos, dos alunos, dos 
pais e mães e também dos professores 
e servidores da Educação”, finalizou.

CANAIS OFICIAIS – Os canais oficiais 
da Educação são o site http://www.edu-
cacao.pr.gov.br  Fonte: Agência de Notí-
cias Paraná.

Comissão Especial da Covid-19 da Câmara realiza reunião com a Comec
 Comissão Especial de Fiscalização 

e Acompanhamento do Coronavírus do 
Legislativo colombense promoveu, uma 
reunião com a Coordenação da Região 
Metropolitana de Curitiba (Comec) para 
expor as demandas apresentadas pela 
população aos vereadores a respeito 
do transporte coletivo no município de 
Colombo

A Comissão Especial de Fiscalização 
e Acompanhamento do Coronavírus do 
Legislativo colombense promoveu, na 
tarde desta segunda-feira (17), uma 
reunião com a Coordenação da Região 
Metropolitana de Curitiba (Comec) para 
expor as demandas apresentadas pela 
população aos vereadores a respeito 
do transporte coletivo no município de 
Colombo.

Na reunião, os vereadores-mem-
bros da comissão especial fizeram seus 
questionamentos referentes à redu-
ção de oferta de transporte público, a 
aglomeração de pessoas nos horários 
de pico, o distanciamento social dentro 
dos ônibus, a situação trabalhista dos 
motoristas e cobradores e as fiscaliza-
ções feitas por eles quanto ao número 
de passageiros nas linhas e uso obriga-
tório de máscaras no transporte cole-
tivo.

“A Comec está determinando a lota-
ção dos ônibus. Essa lotação considera 

o número de pessoas sentadas e em pé. 
Isso não é uma norma do Estado e do 
município. Quem determina a lotação 
de um veículo é a Associação Brasilei-
ra de Normas Técnicas (ABNT). Desde o 
início da pandemia já foram realizadas 
mais de 116 ajustes em linhas. Nós es-
tipulamos em 65% a ocupação máxi-
ma de um ônibus comum. Agora esses 
ônibus não podem andar com mais de 
55 pessoas nos horários de pico. Nos 
demais horários, o máximo é de 55%. 
Diariamente temos acompanhado isso. 
Em alguns horários, os veículos estão 

operando com menos de 50% de lo-
tação. São vários setores envolvidos e 
esforços para que o serviço do trans-
porte coletivo possa continuar. Quanto 
à situação dos motoristas e cobradores, 
algumas empresas de transporte coleti-
vo já aderiram à medida provisória 936 
que trata sobre a redução da jornada 
de trabalho e dos salários. Isso foi feito 
para poder manter os postos de traba-
lho. Tanto os motoristas como os cobra-
dores tem nos ajudado muito com as 
informações sobre a lotação das linhas 
e sobre a orientação do uso de másca-

ras. Inclusive, todos os meses, a Comec 
está acompanhando e pegando a lista 
atualizada dos funcionários para que 
tenhamos esse controle e manutenção 
dos empregos, sobretudo nesse período 
de pandemia”, disse Correa.

Outro ponto apresentado pelo dire-
tor de transportes da Comec foi refor-
çar a necessidade dos empregadores 
adotarem horários alternativos para 
assim evitar o volume de usuários do 
transporte coletivo nos horários de pico. 
“O presidente Gilson tem falado cons-
tantemente que é impossível manter o 
distanciamento social de dois metros 
nos horários de pico, conforme orienta 
a Organização Mundial da Saúde (OMS). 
Obviamente essa distância não dá para 
ser mantida, nem com todos sentados. 
Pedimos a colaboração dos usuários e 
dos empregadores para alterarem os ho-
rários para que as pessoas não utilizem 
os ônibus nos horários de pico. Peço para 
os vereadores observarem esses proble-
mas e nos contatar para melhorarmos os 
serviços prestados”, salientou.

Participaram da reunião os vereado-
res Anderson Prego (PT), Jerçon (PTB) e 
Vardão (PP), membros da comissão espe-
cial, o diretor de transportes da Comec, 
Wilianson Alves Correa e o chefe de ga-
binete da Presidência, Gabriel Hubner de 
Macedo. Fonte: Câmara de Colombo
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Com a escolha de Betinardi para ser vice do pré-candidato à prefeito 
Sérgio Pinheiro, João Dalprá passa a ser pré-candidato à vereador

O ex-vereador e ex-
-prefeito João Dalprá(P-
DT), passa a partir  de 
agora a figurar na lista 
dos pré-candidatos à ve-
reador em Colombo que 
vai concorrer às eleições 
municipais neste ano. A 
decisão foi tomada logo 
após o definição do nome 
de Ângelo Betinardi(PDT) 
como pré-candidato do 
partido na chapa de Sér-
gio Pinheiro.

Na manhã dessa ter-
ça-feira(07/07), o vice-

-prefeito Sergio Pinheiro 
após  uma agenda lotada 
na Assembléia Legislati-
va, confirmou ao Blog Ivan 
de Colombo a escolha de 
Betinardi como seu vice 
para disputar as eleições 
de 2020. Sérgio Pinheiro 
no período da tarde este-
ve pessoalmente visitan-
do os outros nomes que 
constavam na lista de 
possáveis pré-candidatos 
para gradecer a confiança 
e apoio nessa sua nova 
caminhada. João Dalprá(PDT Ângelo Betinardi(PDT)

Na sessão plenária remota, realizada 
nesta terça-feira (7), foram apreciados 
dois projetos de lei do Executivo e apre-
sentadas 11 indicações que integravam 
a pauta da Ordem do Dia. As sessões 
podem ser acompanhadas pelo canal 
do Legislativo colombense no Youtube

 
O Poder Legislativo colombense re-

alizou na tarde desta terça-feira (7), a 
primeira sessão ordinária do mês de ju-
lho de forma virtual, que foi transmiti-
da, ao vivo, pelo canal da Câmara Muni-
cipal de Colombo no Youtube. Todos os 
17 vereadores participaram da sessão 
plenária remota utilizando a platafor-
ma de videoconferência Zoom. A Pauta 
do Dia contou com 13 matérias dividi-
das em 11 indicações e dois projetos de 
lei do Executivo em segunda discussão 
e votação.

A Ordem do Dia iniciou com a discus-
são e segunda votação de dois projetos 
de lei do Executivo. O Projeto de Lei do 
Executivo nº 03/2020 dispõe sobre alte-
rações nos anexos I e II para o exercício 
de 2021, do Plano Plurianual – 2018 a 
2021, expresso em normas, objetivos e 
principais metas a serem observados 
pelas Unidades da Administração Dire-
ta, Fundos do Poder Executivo, Autar-
quia Colombo Previdência e pelo Poder 
Legislativo do Município de Colombo, e 

dá outras providências. Enquanto que o 
Projeto de Lei do Executivo nº 04/2020 
dispõe sobre as Diretrizes Orçamentá-
rias do Município de Colombo, para o 
exercício de 2021, e dá outras providên-
cias. Ambos os projetos foram aprovados 
por unanimidade e seguem para a san-
ção do Poder Executivo Municipal.

A sessão ordinária virtual teve se-
quencia com a apresentação de 11 indi-
cações assinadas pelos vereadores An-
derson Prego (PT), Baggio (PTC), Elcio do 
Aviário (PL), Gilgera (PTB) e Vardão (PP). 
Essas indicações foram encaminhadas 

à Prefeitura Municipal, à Secretaria de 
Estado da Saúde do Paraná (SESA) e às 
Secretarias de Obras e Viação, Governo, 
Planejamento e Meio Ambiente. A ínte-
gra da Ordem do Dia pode ser conferida 
em Edital das Sessões.

A indicação, conforme o Artigo 158 
do Regimento Interno da Câmara Mu-
nicipal de Colombo, é a proposição em 
que o vereador solicita ao Poder Exe-
cutivo Municipal medidas de caráter 
político-administrativo ou sugere aos 
órgãos públicos competentes, que não 
os da estrutura administrativa do Muni-

cípio, medidas de interesse público no 
âmbito da comunidade de Colombo.

Nova Portaria – Foi publicada nes-
ta terça-feira (7) a Portaria 60/2020 que 
prorroga, por prazo indeterminado, a Por-
taria 56/2020 publicada no último dia 23 
de junho, que altera o funcionamento das 
atividades legislativas da Câmara Muni-
cipal de Colombo. As atividades adminis-
trativas e legislativas continuam sendo 
realizadas, porém sem atendimento ao 
público, visando à manutenção e conti-
nuidade dos serviços. Os servidores estão 
trabalhando em regime de home office 
e o acesso às dependências do Legisla-
tivo Municipal está restrito apenas aos 
servidores que forem devidamente con-
vocados ou que estejam trabalhando em 
regime de revezamento.

Serviço – O recebimento de corres-
pondências, entregas e protocolos em 
geral, projetos de lei, indicações e ofí-
cios serão realizados pelo e-mail pro-
tocolo@camaracolombo.pr.gov.brou, 
excepcionalmente, com agendamento 
prévio, direto com os setores corres-
pondentes, para divulgação e o devido 
encaminhamento às comissões perma-
nentes. Os demais atendimentos serão 
realizados através do e-mail camaraco-
lombo@onda.com.br.

Fonte : Câmara Municipal de Colom-
bo

Vereadores analisam indicações e projetos de  
lei do Executivo em sessão ordinária remota

Vereador Issa Paixão fiscaliza obras em Colombo
O vereador Issa Paixão, sempre 

atento as demandas da população, es-
teve acompanhando o andamento das 
obras da  movimentada Rua Gustavo 
Kabitschke, no bairro Rio Verde que 
está em fase de finalização. O vereador 
ressaltou a importância de fiscalizar as 
obras em andamento no município. Na 
ocasião, Issa inspecionou a execução 
da obra e dialogou com moradores e 
comerciantes da região e orientou sua 
assessoria a anotar todas as demandas 
que o bairro ainda precisa. ” Assumimos 
um compromisso com a comunidade 
para garantir qualidade nas obras pú-
blicas no município. Como legislador 
sou responsável pela gestão dos re-
cursos públicos, por isso é necessário 
acompanhar o trabalho que vem sen-
do realizado pelas empresas que exe-

cutam as obras licitadas no município, 
bem como fazer cumprir o serviço no 
prazo estabelecido em contrato, pois o 
não cumprimento do contrato implicará 
em penas de acordo com a lei”, disse o 
vereador.  De acordo com o Secretário de 
Obras, Agnaldo Santos, a primeira fase 
da pavimentação contou com serviços 
para captação de águas pluviais, como a 
construção de bueiros e de caixas de se-
dimentação. Já para a segunda etapa, fo-
ram instaladas pequenas bacias que tem 
como função liberar as águas das chuvas 
lentamente, evitando o transbordamen-
to dos rios que causavam um grave pro-
blema de alagamentos da região. A obra 
conta com um investimento total de R$ 
3.010.720,59 – em uma extensão de 
1367.45 metros, entre o trecho da Rua 
Pedro Gorski até a Estrada da Ribeira.
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RONE aborda homem que carregava na cintura uma 
pistola calibre 380 e uma mochila recheada de maconha

Equipe RONE em patrulha-
mento em Almirante Tamanda-
ré, na Rua Domingos Scucato, 
Bairro Monte Santo, abordaram  
um indivíduo o qual em busca 
pessoal foi localizado em sua 
cintura uma pistola calibre.380.

Em diligência na sua resi-
dência com o consentimento 
do abordado e na presença 
de familiares, foi encontra-
do uma mochila na cor preta 
contendo aproximadamente 
1,5kg de substância análoga 
à maconha e uma balança de 
precisão. Diante destes fatos 
o indivíduo foi encaminhado 
a Delegacia local para os pro-
cedimentos cabíveis. Fonte: 
Pelotão Caveira

Policiais Militares auxiliam em parto de  
emergência e salvam recém-nascido em pinhais

Uma mulher grávida, pres-
tes a dar a luz, foi socorrida por 
uma equipe do 22º Batalhão de 
Polícia Militar (22º BPM), per-
tencente a 5º Companhia, na 
tarde deste domingo (21/06), 
no município de Pinhais (PR). 
Não houve tempo de deslocar 
a mulher até o hospital e o 
parto foi realizado no subgru-
pamento de bombeiros. Mãe e 
filha passam bem.

 Os policias militares, sol-
dados Alves e Henrique, foram 
surpreendidos por um meni-
no que chegou correndo na 
companhia da PM de Pinhais 
pedindo ajuda, pois sua mãe 
estava passando mal em via 
pública e era gestante.

Rapidamente os policiais 
militares deslocaram até o lo-
cal informado pela criança, e 

que ao chegar constatou que a 
mãe do menor estava em tra-
balho de parto.

Sem tempo e diante do 
nascimento iminente, a equi-
pe deslocou com a mãe até o 
Subgrupamento de Bombeiros 
para obter suporte adequado 
para o nascimento daquele 
bebê. Foi realizado a chama-
da para o SAMU, mas antes 
da chegada da equipe médica 
a mãe deu a luz a uma linda 
criança.

A mãe e a pequena menina 
foram amparadas pela equipe 
de Bombeiros e da equipe Poli-
cial Militar. O parto foi realiza-
do de forma tranquila. O SAMU 
chegou ao local e a médica en-
caminhou a mãe e a bebê para 
cuidados no hospital. Fonte/; 
22º Batalhão

Vereador Sidinei Campos comemora os avanços nos  
29 anos da Vila Zumbi dos Palmares em Colombo

O sonho de uma comuni-
dade que aos poucos foi se 
transformando em realidade 
com o surgimento de um gran-
de bairro do município de Co-
lombo com aproximadamente 
13 mil habitantes e conta com 
a colaboração de um de seus 
fundadores que hoje  ocupa o 
cargo de vereador. “Ao longo 
de 29 anos  nossa querida Vila 
Zumbi dos Palmares passou 
por muitas transformações e 
quem ganhou com isso foi toda 
a comunidade. O nosso traba-
lho não para “, diz o vereador 
Sidinei Campos.

 O vereador lembra do sofri-
mento dos primeiros morado-
res que conviviam com o barro 
em dias de chuva  e a poeira 
em período de seca. ” Agora 
temos as ruas com a pavimen-
tação asfáltica, saneamento 

básico, estruturas públicas, es-
colas, 3 linhas de ônibus sendo 
uma com integração ao termi-
nal Guaraituba que  liga  a Vila 
Zumbi com as demais regiões 
do município. O bairro vem 
ganhando muito mais infraes-
trutura com a nossa atuação 
como vereador e  com o apoio 
da prefeita Beti Pavin e do 
vice Sérgio Pinheiro. Na Câma-
ra  Municipal temos aprovado 
projetos que contribuem com 
o desenvolvimento do nosso 

município“, ressalta o vereador.
O vereador Sidinei Campos 

tem o que comemorar com a co-
munidade, vem buscando mui-
tas melhorias, dentre elas a re-
estruturação das vias de paver 
danificadas por pavimentação 
asfáltica, novas áreas de lazer 
como a quadra de futebol sin-
tético; do projeto “Meu Campi-
nho”, renovação da iluminação 
pública por lâmpadas de Led 
em todo o bairro, o que signi-
fica mais segurança aos mora-
dores, além da reforma do CRAS 
Graciosa, a construção da nova 
sede do Centro de Convivência 
e as novas vias pavimentadas 
no Centro Industrial Mauá, den-
tre outros mais benefícios que 
vem acontecendo desde 2013. 
Sidinei Campos é um vereador 
atuante que trabalha no seu 
dia-a-dia para o povo.



8 COLOMBO 1a quinzena de julho 2020 JORNAL BIC NOTÍCIAS
www.ivandecolombo.com.br

Acompanhe as notícias do Legislativo, a pauta 
das sessões e as proposições de cada 

parlamentar. 
Também é possivel ver os projetos de lei em 

trâmite e saber quais foram aprovados.

Envie suas dúvidas, sugestões, críticas e elogios 
das seguintes formas:

Email: camaracolombo@onda.com.br
Telefone: (41) 3656-8200

#
FI

Q
U

EE
M

C
A

SA

camaracolombo.pr.gov.br

Você é nosso convidado!

Câmara 
e 

Você! 
Um dialogo 
permanente.

Assista ao vivo
terça-feira
16 horas

Acompanhe as sessões da
Câmara de Colombo


